
  
             

平成３０年度『岩瀬中学校区小・中一貫教育』教員交流研修スタート 

～ 岩瀬中学校に３名の先生をお迎えしました ～ 
  

今月４日に、岩瀬中学校へ白江小学校からは円谷勝人先生、白方小学校から相樂佳代先生、冨田優

美子先生がおいでになり、一日教職員、生徒らと交流いたしました。小・中学校教員が学校種の垣根

を越えて交流することにより、小・中一貫教育を実効性あるものとする意図で始まりました。今年度

は中学校から千田尚人先生、鯨岡奈緒子先生が小学校で交流研修を行います。        

 

平成３０年度小・中合同学校評議員会初開催 

 先月３１日、岩瀬中学校を会場に初となる、岩瀬中学校区合同学校

評議員会を開催いたしました。各校から５名の委員と校長、教頭が出

席いたしました。各校校長より学校概要について、岩瀬中学校 深谷

校長より小中一貫教育の推進について説明後、質疑応答、閉会となり

ました。児童・生徒数の減少にともなう、部活動のあり方や空き教室

の有効利用、不登校等が話題になりました。次回は、各校ごとに会議

を持つ予定です。委員のみなさん、１年間お世話になります。 

～３名の先生から感想をいただきました～ 

○円谷勝人先生・・授業を参観し、勉強になった。生徒の皆さんのあいさつ、授業中の学習態

度がきちんとできていてすばらしかった。お忙しい中誠にありがとうございました。 

○相樂佳代先生・・中学３年生は受験に向けてしっかり学習に取り組んでいた。また、小学生

のうちに習得しておくべきことについて話が聴けたので勉強になった。有難うございました。 

○冨田優美子先生・・昨年度担任した子どもたちが中学校生活に慣れ、一生懸命に頑張っている

姿を見られてうれしく思った。充実した一日になりました。ありがとうございました。 

 
岩瀬中で開催された合同学校評議員会 


